
Antrag Nr. 15-O-19-0006
CDU-Fraktion

Betreff:

Treppenbeleuchtung am Ruhwehr  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Beleuchtungssituation der Treppenanlage zwischen der Dr.-Fritz-
Gontermann-Straße und Am Ruhwehr durch die Aufstellung einer weiteren Leuchte im oberen 
Bereich der Treppenanlage zu verbessern.

Begründung:

Die Treppenanlage stellt eine wichtige Fußwegeverbindung zwischen den beiden Straßen dar. Die 
Ausleuchtung der Stufen im oberen Bereich (Am Ruhwehr) ist unzureichend, wodurch eine 
unnötige Gefährdungssituation für die Benutzer entsteht. Durch die Aufstellung einer weiteren 
Leuchte am oberen Treppenaufgang kann die Situation wirkungsvoll verbessert werden.

Wiesbaden, 02.03.2015

Ulrich Beltz
Fraktionsvorsitzender


